

Gottesdienst vor den Osterferien



Der Schulgottesdienst vor den Osterferien, vorbereitet und durchgeführt von Gemeindeferentin Verena Grillmayer, Gemeindepraktikantin Christina Schneider und Konrektorin Beate Sagmeister, stand unter dem Motto "Du verwandelst meine Trauer in Freude". So wurde der Kreuzweg Jesu kindgemäß aufbereitet und thematisiert, aber auch auf unseren Alltag übertragen, was es beispielsweise heißt ein schweres Kreuz zu tragen: aktuell z. B. täglich Nachrichten aus der Ukraine, die uns bedrücken.

Immer wieder wurde " Du verwandelt meine Trauer in Freude. Du verwandelst meine Ängste in Mut. Du verwandelst meine Sorgen in Zuversicht. Guter Gott - du verwandelst mich!" gemeinsam gesungen. Wichtig war es den zu vermitteln, dass die Geschichte Jesu nicht mit der Dunkelheit seines Leidens und Todes endet, sondern dass mit der Auferstehung Jesu und der Ostersonne sich wieder Licht, Freude und Zuversicht auch in unserem Leben breit macht.

Viele Erst- und Zweitklässler wurden aktiv in den Gottesdienst eingebunden und durch das große, mitwachsende Altarbild wurde alles verständlich veranschaulicht.

